



Corma dona 65 mil plantas a pequeños propietarios locales para restaurar ecosistemas

Con el objetivo de recuperar entornos degradados, apoyar a propietarios rurales y fomentar la biodiversidad, Corma distribuyó 65 mil plantas en Ñuble, de las cuales 12.500 corresponden a especies nativas y el resto a plantas productivas de pino y eucalipto.

La iniciativa benefició a las comunas de Quirihue, Ninhue, Portezuelo y Ránquil, en un programa orientado principalmente a pequeños propietarios afectados por incendios o con interés en reforestar sus predios.

Esta acción forma parte del trabajo colaborativo entre Conaf y Corma, que busca fortalecer las comunidades rurales, mediante la reforestación.

En Los Tutos, comuna de Quirihue, la iniciativa apuntó a recuperar suelos deteriorados y fortalecer la capacidad del territorio para enfrentar condiciones ambientales adversas. Se entregaron especies nativas como quillay, peumo y maqui, y otras de uso productivo -pino y eucalipto-, con el fin de compatibilizar la preservación de la biodiversidad y el manejo productivo sustentable.

El director de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, valoró el trabajo con las comunidades. "Los propietarios de estos terrenos no tienen la posibilidad en forma autónoma de poder reconstruir sus terrenos con diferentes plantaciones".

Por su parte, la jefa de Medio Ambiente de Corma, Sigrid Calderón, destacó la necesidad de fortalecer este tipo de iniciativas público-privadas mediante políticas públicas que respalden a los pequeños y medianos propietarios. Además, subrayó que "reactivar la actividad forestal es clave para el país".